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担当：親睦交流委員会

第 1542 回 例会　6/14( 土 )

フィナーレ例会

会長挨拶　続き
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れました。
　記念事業としましては、岐阜市の図書館にと
いう事で細江市長に金百万円を贈呈されました。
又、Ｒ財団と米山奨学会にそれぞれ１０万円の
寄付をされました。新会員を加えて、現在１８
名という少世帯なのにこれだけの寄付をされた
事に敬意を表します。記念講演は、岐阜市長の
細江さん、『岐阜のはなし』という演題。何故、
細江さんかと言いますと『お金が無いので無料
でやって貰えるから』という事でした。ほんの
一部ですがご紹介しますとこの５月１１日は、
鵜飼開きの日であり、また諸説ありますが織田
信長の生誕の日であると言う説もあります、と
の事。また岐阜長良川の鵜飼いを世界無形文化
遺産にして戴く様、文化庁に登録のお願いして
いるとの事です。
　これだけの式典をする為の準備は、本当に大
変であったろうと推察致しますがとても素敵な
楽しいひと時を過ごす事が出来ました事に御礼
を申し上げると共に簡単ではありますがご報告
申し上げ、私の挨拶とさせて戴きます。
有りがとう御座いました。

出席報告（敬称略）

会員数：35名
出席数：28/35名

欠席者：7名（出席免除 4名　91.43%）
来訪者：一瀬　喜美子　様

出席率：80.00%

会長挨拶　

　皆さん、こんにちは！
　去る５月１１日の日曜日に岐阜城Ｒ．Ｃの創
立２０周年式典がここ都ホテルで開催されまし
た。私と幹事の安藤さんが招待を戴きましたの
で行って参りました。簡単にその一部をご紹介
させて戴きます。
　会場に着いて最初に目に入ったのは、会員数
が少ないせいか殆んどの方の奥様が出席されて
おり、受付や会場案内等の接待をされていたの
が印象的でした。
　岐阜城ロータリークラブは、平成６年５月１
１日、丁度式典のこの日に創立されました。当
初、お城名がつくクラブを姉妹クラブにしよう
という事で岐阜城さんが発起人になり２６９０
地区の岡山城ロータリークラブと２６００地区
の松本城ロータリークラブとの３クラブで３年
に１回、順番にホストを担当しながら姉妹クラ
ブ活動をしていらっしゃいます。大阪城ロータ
リークラブも入っていたのですが途中で退会さ

担当：竹村・安藤（重）

第 1541 回 例会　6/4( 水 )

慶祝行事・卓話（１５）

担当：谷田

第 1540 回 例会　5/28( 水 )

卓話（１４）
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ニコニコBOX（敬称略）

高橋　正：フィナーレ例会楽しみにしています
          

委員会・同好会報告事項

・親睦交流委員会
フィナーレ例会の出欠返信よろしくお願いしま
す。 
                
・社会奉仕委員会
空き缶クリーン・キャンペーン週間にご協力お
願いします。 
         
・ロータリー情報委員会
ＩＧＭ　６／２０　１８：３０　
都ホテル四川にて開催予定          
          

    写真拝見

         

幹事報告事項

例会行事（敬称略）

谷田会員の趣味である「写真」についてお話し
いただきました。
写真の魅力や、良い写真を撮るための苦労など
とても興味深いお話でした。
谷田会員の写真も見せていただきました。

　 　　会報・広報　５月担当　早川　悟史

次回例会のご案内

第１５４２回　例会 ６月１４日（土）
フィナーレ例会
       

担当者：親睦交流委員会

・報告事項          
次期ＩＭ　岐阜西ＲＣに決定
          
Ａ・Ｂ合同ゴルフコンペ　
岐阜東南ＲＣが優勝
        
６／１８にガバナー訪問があります          
     

卓話（１４）私の趣味「写真」          
講師：谷田　育子　会員

          


